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１年生テーマ集会

第５回ブルーセッション 開催

１年生の学年集会の名前が「ブルーセッション」

と決定しました。5月31日(火)に，新しい名前での

学年集会が開催されました。

司会の学年生徒会員から「ただいまから第5回ブ

ルーセッションを始めます。」と初めて聴いた１年

生は，え！と小さな声を発しながらも礼をしていま

した。テーマは「中間テストへ向けての目標」です。

スピーチをお届けします。

○Ａ組 後藤晴樹さん

僕が中間テストで頑張りたいことは二つありま

す。一つ目は

数学です。簡

単なところで

ミスをしてし

まわないよう

に，見直しを

しっかりやり

たいです。二

つ目は英語です。今までは「話す」ということし

か無かったけど「書く」ことが増えるので家庭学

習やＢノートでしっかり学習したいです。

○Ｂ組 太田空さん

中間テストへ向けての目標は二つあります。一

つ目は一人勉強ノートや，自分用のノートにたく

さん書いて覚えることです。地理や英語はただひ

たすら書いて覚えます。二つ目は音読です。読め

ない漢字が中間テストで出てきたら，問題が読め

なくて終わってしまうので，しっかり読みたいで

す。

○Ｃ組 佐藤月帆さん

私は中間テストに向けて，国語と社会を頑張っ

ていきます。入学おめでとうテストでは，社会が

一番悪い点数だったので社会を中心に勉強してき

ました。理科と数学と英語は得意だけど，国語は

漢字が難しくて覚えていないので覚えるようにし

たいです。得意な教科は良い点を取れるように，

不得意な教科もできるだけ良い点を取れるように

したいです。

○Ｄ組 木村虎太郎さん

僕が中間テストで目標にしているのは，すべて

の問題の答えを埋めることです。入学おめでとう

テストでは，時間が足りずにすべての問題を埋め

ることができなかったので，中間テストではすべ

ての問題の答えを書いていきたいです。中間テス

トに向けて，学習計画通りに進めて，すべての問

題の答えを埋める，そして30位以内を目標に頑

張りたいです。特に,苦手な英語と数学では今ま

でたくさん勉強して来たので，良い結果を出した

いです。

感想発表も4名でした。

○Ａ組 門脇美空さん

私は晴樹さん

と空さんと同じ

でそれぞれの教

科で一人勉強ノ

ート以外にもワ

ークなどを使っ

て復習を頑張っ

て，中間テスト

に向けて良い点数を取っていきたいです。

○Ｂ組 辻 雛さん

私も晴樹さんと同じで簡単なところで間違って

しまうので数学も英語も気を付けたいです。

○Ｃ組 藤川香夢さん

私も月帆さんと同じで社会があんまり得意では

ないので，社会を頑張って勉強してテストで良い

点を取れるように頑張りたいです。

○Ｄ組 佐々木稚那さん

私も月帆さんと同じように社会が苦手なので，

しっかり問題を見て解けるように頑張りたいで

す。

この後，生徒会執行部が６月６日から始まる「裸

足の清掃」についてのオリエンテーションを行って

くれました。

はじめに，生徒会長の戸嶋宏樹さん野村京平さん

から「裸足の清掃」についての意義について説明が

ありました。そしてやり方が説明され，６時間目が

終わってから「10秒チェンジ」－これは号令とと

もに，10秒以内で靴下とズックを脱いで机の上に

上げた椅子の上にそろえる－の試技がありました。

選手は３年生髙貝優陽さん，１年生の戸嶋友哉さん

です。号令「10秒チェンジ！」がかかって二人と

も靴下を脱いで，完成しました。タイムは髙貝さん

が６秒ちょっと，戸嶋さんが７秒ちょっとでした。

二人とも合格でした。

来週から１年生の皆さんは，「裸足の清掃」に取

り組むことができるか，楽しみなところです。生徒
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会執行部の皆さんありがとうございました。

認知症サポーター養成講座

5月31日(火)６校時に，2年生が市主催の「認知

症サポーター養成講座」を受けました。

クイズ形式で，こういう人の行動は認知症だと思

いますか？という事例を挙げ，それに意見表明の挙

手をする，という方法でした。

ほとんどの生徒が認知症とそうでない場合を区別

することができたようです。

次に，おばあさんとまる子さんの寸劇を見ました。

おばあさんは食事をします。そして「まる子さん

の食事はいつも美味しいねえ」と言って自分の部屋

に戻ります。ほどなく，おばあさんが「まる子さん，

食事はまだかい？」と来ます。まる子さんは

「おばあさん，さっき食べたじゃあないですか」

「いや，私は食べていない。」

「さっき，お腹ぱんぱんだ，と言っていたじゃあな

いですか」

「お腹がぱんぱんなのはいつもだ。私にご飯を食べ

させないで，殺すつもりだな」

「おばあちゃん，しっかりしてください。」

さ て ，

こ こ で 皆

さ ん に 質

問 で す 。

ま る 子 さ

ん は ど う

す れ ば 良

い の で し

ょ う か ？

手が上がり次のように答えてくれました。

「食べた茶碗を見せて，ほらこのように食べたでし

ょう？と示してやれば良いと思います。」

拍手が来ました。

認知症サポーター養成講座を受けたまる子さん

は，おばあさんの言っていることを一端受け入れる

ことが大事だと教わり，その通りにしたら，おばあ

さんは安心して次の行動に移りました。

授業後に，生徒に感想を尋ねたら次のように答え

てくれました。

・うちの祖父は元気だけれども，講座では四人に一

人の割合で認知症になる確率と知りました。もし

もそういう状態が家庭の中で起きた場合は，講座

で身に付けたことを生かしてサポートしていきた

いと思いました。

・祖母がいるので，いつか認知症になったら今日の

講座での事柄を実行したいです。

・高齢者の人々に長生きしてもらいたいので，僕た

ち若者が高齢者の方々のために全力を尽くしたい

です。

・認知症という言葉は知っていましたが，現在治療

方法はなく，物を忘れる速度を遅らせるだけとい

うのには驚きました。

生徒会テーマ 掲げられました

今年度の生徒会テーマ「切磋琢磨」が掲げられま

した。副題は「～互いに支え合い笑顔あふれる角中

へ～」です。図のデザイン・構想は美術部の皆さん

です。素敵なテーマとデザイン，ありがとうござい

ました。

◎ 第16回角館中学校女子バスケットボール部親

の会招待『角館カップ２０１６』 準優勝

(５月28日～29日：田沢湖スポーツセンター)

・予選Ａリーグ ３勝（5月28日）

角館○９０－３０●酒田一（山形）

角館○８５－２７●湊（青森）

角館○１０５－２８●東由利

・決勝リーグ（5月29日）

第２試合 角館●36－44○十文字(Ｂリーグ2位)

第４試合 角館○６４－５５●城東(Ｂリーグ1位)

成績結果 優勝 十文字中学校

準優勝 角館中学校

３位 城東中学校

◎ 豊成中学校招待卓球大会 男子 優勝

(5月29日;豊成中学校)
・予選リーグ

角館○３－０●美郷

角館○３－２●中仙

角館○３－２●西仙北

・決勝リーグ

角館○３－１●平鹿

角館○３－０●太田


